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in Leichter Sprache 

 

 

Schulen und Kinder·gärten im Natur·park 
 

Im Natur·park gibt es viele Schulen.  

Und es gibt viele Kinder·gärten.  

 

Diese Schulen und Kinder·gärten sind besonders. 

Die Schulen und Kinder·gärten haben eine Auszeichnung bekommen. 

Deshalb haben die Schulen und Kinder·gärten jetzt einen besonderen 

Namen. 

Sie heißen: 

• Natur·park-Schule und  

• Natur·park-Kinder·garten 

Dort lernen Kinder viel über die Natur. 

Und die Kinder lernen viel über die Umwelt. 

 

Menschen von der Natur·park-Verwaltung helfen Lehrern und Erziehern. 

Die Menschen von der Natur·park-Verwaltung zeigen: 

Wie spricht man über die Natur und die Landschaft. 

Und wie spricht man über die Umwelt. 



Sie sprechen auch über: 

• Kultur und Hand·werk in der Region. 

• Land·wirtschaft und Forst·wirtschaft in der Region. 

 

Das lernen die Kinder im Unterricht.  

Oder wenn sie Schul·ausflüge machen. 

Oder an besonderen Projekt·tagen. 

So lernen die Kinder ihre Region besser kennen. 

Und sie finden ihre Region gut. 

 

Wer hat das Projekt gemacht? 

Ein Verband hat das Projekt gestartet. 

Der Verband heißt: Verband Deutscher Naturparke 

Das ist eine Gruppe von vielen Natur·parks in Deutschland. 

 

Der Verband hat das Netzwerk Naturpark Schule in  

Deutschland gegründet. 

Das Projekt ist sehr wichtig. 

Deshalb wurde es von der UN-Dekade Biologische Vielfalt und der 

UN-Dekade BNE ausgezeichnet. 

Das sind große Organisationen.  

Die Organisationen kümmern sich um die Natur. 



Und sie kümmern sich um die Umwelt. 

 

Wo gibt es Natur·park-Schulen und Natur·park-Kinder·gärten? 

Sie möchten wissen, wo es diese Schulen und Kinder·gärten gibt? 

Hier finden Sie eine Übersicht. 

Klicken Sie auf den Link. (Link) 

Der Text auf dieser Seite ist nicht in Leichter Sprache. 
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